

Trabajador de CELSIA fue dejado en libertad en el Valle

Fue plagiado por un grupo armado, en zona rural de Jamundí, el pasado 15 de febrero.



MI PAÍS

Camilo Fajardo

La mediación del Alto Consejero para la Paz permitió el regreso a la libertad de Camilo Antonio Marín González, contratista de la empresa CELSIA SA ESP, quien fue secuestrado el pasado 15 de febrero en zona rural de Jamundí, sur del Valle del Cauca.

Cuando adelantaba labores propias de su trabajo, el contratista fue abordado por integrantes de un grupo armado al margen de la ley, quienes lo retuvieron contra su voluntad y lo condujeron a un paraje desconocido, en donde permaneció hasta el día de su liberación.

“Para nosotros lo más importante era salvaguardar y proteger la vida de Camilo. Por eso, desde que nos enteramos se activaron todos los protocolos de articulación interinstitucional para garantizar su retorno”, afirmó el alcalde de Jamundí, Andrés Felipe Ramírez.

Para la liberación del secuestrado fue necesario la coordinación con las Fuerza Pública el cese de operaciones en el sur del Valle del Cauca, y que se permitiera el desplazamiento de los subversivos encargados de entregar al contratista a una comisión encabezada por la Defensoría del Pueblo.

“Camilo se encuentra bien, estable de salud, un poco con la tensión alta dada la situación de los momentos que vivió, ya está en el seno de su familia”, aseguró el mandatario de Jamundí que agradeció a las dos comisiones conformadas para permitir el regreso del retenido.

Finalmente, el alcalde Ramírez hizo un llamado a los grupos armados que actúan en esa región para que dejen a la población civil por fuera del conflicto, permitiendo la realización de los proyectos de vida comunitarios a través de la confianza y la construcción colectiva de la paz.